

「熊本地震災害義援金」のご協力ありがとうございました

「熊本地震災害義援金」については、広報さい5月号およびサイボードでご協力をお願いしたところですが、4月28日、佐井中学校赤十字委員会委員長の内田玲奈さんが役場を訪問し、義援金を総務課長へ手渡しました。「10円でも20円でもいいです。困っている人のために力になりたいという気持ちが一番大切」と呼びかけ、校内で2日間募金活動を行い、生徒さんと先生方にご協力をいただいた義援金ということでした。

また、5月3～4日にアルサスで開催された「ヤリイカ祭り」の会場で、佐井村日赤奉仕団が募金活動を行い、会場を訪れた住民の方や、観光客の方々からたくさんの義援金をいただきました。

日赤佐井村分区に届けられた義援金は、日本赤十字社青森県支部へ送金され、被災者のもとへ届けられることとなります。ご協力いただきありがとうございました。

なお、村内4ヶ所に設置した募金箱は、平成28年6月30日(木)まで継続する予定です。引き続きみなさんの温かいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

募金箱設置場所 役場住民福祉課窓口・なないちまる・郵便局・佐井村観光協会



【お問合せ】日赤佐井村分区事務局 住民福祉課 担当：宮澤

佐井村ヤリイカ祭り

5月3日(火)から4日(水)の2日間、アルサス山側駐車場において、佐井村観光協会主催による「佐井村ヤリイカ祭り」が開催されました。当日は、新鮮なヤリイカの販売のほか、イカ焼き・ホタテ焼き、佐井村漁協の水産加工品などの販売が行われ、村内外からのたくさんの方で賑わいました。



アルサス市

5月8日(日)、アルサス山側駐車場において、アルサス市が行われました。毎年5月上旬に、青森市内にある苗屋さんが佐井村に来て、さまざまな苗を販売しています。当日は、天候に恵まれ、たくさんの方が苗を購入しに来場しました。

